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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

かったです。おいしいハイボール作れるようになりまし

た。 

川口君：本日の会員卓話、福田一由君よろしくお願い致し

ます。楽しみにしています。 

木本君：福田一由君、本日の卓話宜しくお願い致します。 

児嶋君：福田一由君、本日の会員卓話よろしくお願いしま

す。 

嶋田君：福田さん、卓話よろしくお願いします。勉強させて

いただきます。 

福田君：本日、新入会員卓話をさせていただきます。よろ

しくお願いします。 

井上君：福田さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口委員〕 

本日の出席者１７名／２５名     

（うち出席規定免除者６名／８名）   

 

〔中村会長〕 

 今月はロータリー財団月間であります。

米国の慈善団体の格付けを行っている

独立団体「チャリティナビゲーター」より、

ロータリー財団は16年連続で最高の四

つ星評価を受けました。昨年度の寄付額

はアメリカ、インド、台湾、韓国に次いで

日本は5位であります。日本の一人当たり

の寄付額は＄135とやや低めですが、日本は米山奨学会

の寄付もあり、円安ということも考えると特に少ないというこ

とはないと思います。一方2640地区の本年度9月末までの

寄付は前年度の83％に達していまして、日本の地区の平

均以上であります。寄付金のお話ばかりですが、ポリオを

含めた世界的な奉仕活動には多額の資金が必要です。

ご理解をいただきまして、まだご寄付をされていない方は

この機会に是非ご協力をお願い致します。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０９４回例会） 

令和６年１１月７日(木）  

〔中村会長〕 

 

〔親睦活動小員会 嶋田委員〕 

会員誕生：成川雅史君（11/6）、福田一由君（11/18） 

配偶者誕生：石垣よしみさん（11/9）、 

         應地拓子さん（11/20） 

 

〔井上SAA〕 

中村君：福田さん、本日の卓話よろしくお願い致します。ト

ランプが返り咲き、世界情勢はどう進むのか、とにかく

戦争を止めさせてほしいものです。 

菅原君：福田一由君、卓話楽しみです。ガンバって下さ

い！ 

石垣君：福田一由君、本日は卓話よろしくお願い致しま

す。 

岩橋君：福田一由君、卓話楽しみにしています。 

上野山（捷）君：福田一由君様、本日の卓話楽しみにして

います。 

橋爪（正）君：福田一由さん、卓話楽しみです。 

松村君：福田一由支店長、お話し楽しみです。 

中元君：福田一由君、本日の卓話よろしくお願いします。 

橋爪（誠）君：福田さん、本日の卓話よろしくお願いいたし

ます。勉強させていただきます。先週の夜間例会楽し

  令和６年１１月１４日 第３０９５回 

・外部卓話：加藤正哉氏（有田市立病院管理者） 

 「病院のBCPについて」 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和６年１１月２８日 第３０９６回 

・会員卓話：中元耕一郎君 

 「ロータリー財団」 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０９４ Nｏ． 

会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

今月の誕生祝 

11月お誕生日 

 

 福田君 

 お誕生日おめでとう 

     ございます！ 



〔菅原幹事〕 

1.2640地区 

・「ロータリー財団月間」のリソース [メー

ル] 

・2024－2025年度 ロータリー財団地区

補助金振込 

 クラブ   :  有田ロータリークラブ                    

 事業名  ：  未来へキックオフ                      

 振込金額：  195，818（＄1,379）円                              

         ※ ロータリーレート 142円 

・国際大会登録におけるカード情報の送信方法の変更

について [メール] 

 ファックスでのカード情報の受付は不可、推奨はオンラ

イン登録 

 又はRIのセキュリティファクシミリへの国際送信 

・2026-2027 年度ガバナー候補者の選出 

 河内長野高野街道ロータリークラブ所属 

 岡本弥生  （おかもと ますお）君 

2.海南東ロータリークラブ 

 50周年記念ゴルフ大会 組み合わせ表 改訂版 

【回覧物】  

・国際ロータリー日本事務局 財団室 

 財団室NEWS 2024年11月号 

・一般財団法人比国育英会バギオ基金 

 バギオだより第105号 

【後方 閲覧/掲示 物】 

・2026-2027ガバナー候補者略歴 

・各クラブ例会変更 

・議事録 

 

 

※奉仕プロジェクト委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

 本日例会終了後、奉仕プロジェクト委員会を理事会内

で実施いたします。 

※ロータリー財団.米山記念奨学委員会〔児嶋委員長〕 

 川口君より米山特別寄付、ロータリー財団特別寄付、

ポリオ寄付をいただきました。多額のご献金ありがとうご

ざいました。 

※指名委員会〔川口委員長〕 

 次週14日例会終了後、指名委員会を開催いたします。 

 

 

 

 

 会員 

 福田 一由 君 
 

 

 

 皆様こんにちは。本日の新入会員卓話は職業に関す

ることとして、信用金庫とその業務についてお話させてい

ただきます。 

 まず、信用金庫と銀行の違いですが、銀行は株式会社

の営利法人であることに対し、信用金庫は非営利法人

で、地域の方々が互いに地域の繁栄を図る相互扶助を 

目的とした協同組織の金融機関です。また、銀行が日本

全国どこでも営業活動できるのに対し、信用金庫には営

業エリアというものが定められおり、基本的にはその営業

エリア内でしか活動できません。 

 弊金庫についてですが、営業エリアは北が大阪府の貝

塚市で、南は串本町・古座川町となります。また、預金量

は約1兆1,600億円、貸出金は約4,0000億円です。預金

量が1兆円を超えていますが、貸出金は4,000億円程度

しかありません。この預金に対する貸出金の比率を預貸

率といいますが、弊金庫は34%程度です。一般的には

60%〜80%が理想と言われているので、低い預貸率という

ことになります。貸出金が申びない理由は、和歌山県の

景気低迷による資金需要の減少や、事業所数の減少が

主な要因ですが、信用金庫のため営業エリアが限定され

ており、他の地域には行けないことも要因です。 

 その貸出金を伸ばすために、弊金庫をメインとする事

業者を増やす活動を重点施作としています。その内容は

本業支援という活動で、その活動の主なものは、販路開

拓支援、補助金申請支援、事業承継·M&A支援です。他

にも事業の中で経営課題やお困りごとがあれば、いつで

も弊金庫にご相談いただけるようにお願い申し上げま

す。 

 最後にお知らせがあります。政府は紙の手形・小切手

を電子的な決済手段への移行を目指しており、2027年3

月には約束手形·小切手が廃止となります。皆様が事業 

の中で、代替手段である電子記録債権(でんさい)やイン

ターネットバンキングに対応していなければ、早めの対応

をお願いしたいと思います。本日はご清聴いただきあり 

がとうございました。 

 

 

３ 

ロータリー財団月間 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 

例会風景 

来週11月21日は 

休会です 


